

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini memberikan hasil yang telah dikemukakan sebelumnya skripsi ini membahas tentang “peran syamsu *tailor* dalam penyerapan tenaga kerja *home industry* di desa caracas kec cilimus kab kuningan perspektif undang-undang no. 13 tahun 2003 dan hukum ekonomi Syariah” Dari permasalahan-permasalahan yang ada dapat disimpulkan adalah Industri mikro memegang peranan yang penting dalam meningkatkan perekonomian di kalangan masyarakat. Dilihat bahwa *home industry* yang didirikan oleh alm. Bapak Syamsudin yang diteruskan oleh Ibu Eti Warfiah ini sangat berperan positif dalam membantu penyerapan tenaga kerja di desa caracas, selain memperoleh keuntungan dapat menciptakan lapangan pekerjaan, memperluas jaringan usaha serta menumbuhkan kreatifitas.

1. Berdasarkan Undang-Undang nomor 13 Tahun 2003 tentang ketenagakerjaan bahwa melihat pada *home industry* Syamsu *tailor* ini yang dilakukan sudah sesuai dengan peraturannya. Pihak pemilik *home industry* Syamsu *tailor* memberikan upah kepada karyawannya setelah karyawannya bekerja. Dilihat dari proses kegiatan sudah memenuhi peraturan undang-undang nomor 13 tahun 2003.
2. Berdasarkan pandangan hukum ekonomi syariah, bahwa yang dilakukan harus sejalan dengan syari’at Islam berdasarkan pada prinsip keseimbangan antara pemenuhan kebutuhan materil dan pemenuhan kebutuhan spiritual, keseimbangan antara usaha untuk kehidupan dunia dan untuk kehidupan akhirat. Dilihat dari proses kegiatan sudah memenuhi ajaran Islam dengan menyeimbangkan antara kebutuhan materil dan kebutuhan spiritual.

B. Saran-saaran

1. Berdasarkan Undang-Undang nomor 13 Tahun 2003 tentang ketenagakerjaan melihat *home industry Syamsu tailor ini* yang dilakukan sudah sesuai dengan peraturannya. Pengusaha perlu senantiasa berinovasi agar tetap bertahan dan terus berkembang, terus meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pelanggan ataupun konsumen, serta dapat memberikan pembinaan dan pelatihan dalam menjahit bagi masyarakat lainnya.
2. Berdasarkan pandangan hukum ekonomi syariah dilihat dari proses kegiatan sudah memenuhi ajaran Islam dengan menyeimbangkan antara kebutuhan materil dan kebutuhan spiritual, perlunya pengusaha terus menjaga dan meningkatkan terus kebutuhan spiritual di *home industry Syamsu tailor ini*.

